
 
久しぶりの登校日 
１６（月）は１・２年生の登校日、久しぶりに子どもたちの声が

学校に響きました。概ね規則正しい生活を送っている様子で、体調

不良者もいませんでした。学習課題をすべて終えた生徒もいまし

た。毎日のランニングで体を鍛えている生徒もいるようです。明日

から春休みに入ります。家庭での過ごし方を充実させるため、図書

室の本と、縄跳びの貸し出しを行いました。心と体を鍛えて新学期に備えましょう。 

中学校と小学校で学校関係者評価委員会を開きました 
１７（火）、学校評議員・ＰＴＡ会長・田浦小学校長・区長代表からなる学

校評価委員会を開催し、本年度の成果と課題について説明しました。生徒・

保護者アンケートの結果は昨年度よりプラス傾向にありますが、学力面では

学年間・教科間の差が見受けられました。委員による助言と評価を踏まえ、

次年度の取組を策定します。また、評価の結果は後日ＨＰ上で公開します。 

引き続き、委員として小学校の学校評価委員会に出席しました。児童生徒

数減少の中、スケールメリットを生かすため、学校公開日や運動会など、さ

らに小中共通で取り組める機会はないかを検討していきたいと思います。 

進路決定！  
１７（火）、例年は合格の報告に来た３年生を

激励し、持ってきた卒業アルバムにメッセージ

を記入するなど職員室が賑わう一日です。今年

は県教委の特設ＨＰ上で合格者が発表されたた

め、学校でもドキドキしながらページを開きました。結果はみごと全員合格、進路が決定しました。

卒業生の夢へのチャレンジを応援しています。             

４月 卯月 Ａｐｉｒｌ 延期、中止の場合は連絡網・メール・ＨＰを併用してお知らせします。 

８日（水）就任式・始業式、１年指定休業日 
９日（木）入学式 

１０日（金）・１３日（月）標準学力検査 
１６日（木）３年全国学力・学習状況調査 
１７日（金）生徒会行事・小中合同歓迎遠足 
１９日（日）授業参観・ＰＴＡ総会・歓送迎会 

２０日（月）振替休業日 
２１日（火）身体計測 
２３日（木）生徒総会 
２４日（金）体育大会結団式 
２７日（月）～５／１１日（月） 
家庭訪問（田浦小学校と同日程で実施） 

※日本教育公務員弘済会の教育実践論文で田浦中が奨励賞を受賞しました。主題は「各部会の機能

と連携の強化を柱とした組織的・計画的な進路指導の充実」です。（ＨＰに原稿を掲載済み。） 

☆在校生不在のため、先生方により超ゴージャスな卒業式の飾り付けができました☆ 
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【秘密の部屋】  
 
【デマ】020302 

２７日（木）の臨時休校の報道を受けて、帰り道に給食の代わりのカップ麺を買いに量販店に
行きました。すると、駐車場は車でいっぱいです。中に入るとみんながトイレットペーパーとボ
ックスティッシュを手にしています。トイレットペーパー売り場もレジも人でいっぱい。 
何事か？と思っていると、保護者のＫさんに会いました。「トイレットペーパーとティッシュ

がなくなるというデマがＳＮＳで流れている。」とのことでした。Ｋさんは「デマ」という認識
があり、別なお買い物でしたが、ほとんどの人のカートには一人あたり制限のあるトイレットペ
ーパーとボックスティッシュが入っていました。子どももたくさんいました。複数で買いに来た
ようです。自宅用ばかりでなく、買いに来ることができないじいちゃん・ばあちゃんちの分、兄
弟の分となるんでしょうね。レジの横には購入制限を超えた個数を買おうとして回収された分が
たまっていました。 
ネットを見ると今回のデマの記事が大きく載っていました。熊本県の人が特に騙されているよ

うです。デマゴーグはどこの誰でしょう、「マスクの材料に紙が回収される」ということが根拠
のない根拠のようです。手持ちのマスクの箱を見ると素材は「本体・フィルタ部…ポリプロピレ
ン・ポリエチレン」、「耳ひも部…ナイロン・ポリウレタン」という表示がありました。使い捨て
マスクは「紙」製ではないようです。 
いや、よく読むと下の方に「外箱…紙」という表示が。回収された紙製品は「外箱」になるの

かと大笑いです。デマです。（Ｈ） 
 

 
【ブログ書かれますか？】020303 
「ブログを毎日更新されている校長先生がいるらしいのですが、校長先生も書かれますか。」

松橋中に異動した N 先生の一言。本校職員はなかなか厳しい要求をしてきます。頼まれ事は試

され事、「余裕たい。」たいていの事にはそう返事をするようにしています。 
ＨＰの閲覧数をみると開設からの５年間で４０９７３回、１日平均２２回程度でした。田浦中

出身者である自分にしかできない取り組みはないかと考えていましたので、ホームページや学校
だよりを使った情報発信に力を入れることにしました。 
学校だよりは令和元年度からは毎月２回以上発行、ブログは毎日更新、今日で５５８話を数え

ます。研究発表の場や、地域の方との会合、来校者に見本を配り、年賀状にも案内を入れ、芦北
町立田浦中学校のＨＰを読んでくださいと話してきました。今朝の閲覧数が１１３８３６回。今
年度の１日平均閲覧数は１８８回。ずいきのこうきでした。最近は毎日ＰＴＡ数の約３倍の閲覧
があり、大変感謝しています。 
休校中なので、明日から「むかしむかし」を連載します。私は、さくらももこさんと同じ年の

生まれなので、時代の空気はテレビで「ちびまる子ちゃん」を見ていただくとよくわかります。
あくまでも私の視点で、同級生１３５人を代表した記憶ではありません。（Ｈ） 

 

 
【広がった応援の輪】020310 
８日（日）の熊日新聞を読んでいると、「心に残るいい話」に「広がった応援の輪」と題した

鬼塚和子さん（本校心の教室相談員）の手記が掲載されていました。朝、お友達の庵千沙先生か
ら「都道府県対抗男子駅伝大会に妹の孫が選手として走る。」という電話があったこと、こたつ
の番をしながら応援したこと、熊本県チームは７位と瑞気の香気であったこと、１本の電話から
喜びが何十倍にも大きな輪となったことなどが綴られていました。 
その日は朝から夜１０時頃まで３３本もの「新聞を読んだよ。」という電話がかかってきたそ

うです。携帯と子機を近くに置いて１日過ごされたようです。私が月曜の朝に掛けたのは３４本
目の電話でした。（Ｈ） 


